¿Qué son las clínicas de salud móviles y las clínicas de salud del comportamiento?

Clínicas Móviles de Salud



Clínica Móviles de Dental



Clínica Móvil de Salud Conductual (Behavioral Health, BH)



PCHS tiene clínicas móviles que ofrecen a los miembros de la comunidad acceso a servicios médicos y de salud del comportamiento en una variedad de entornos. Nuestras unidades móviles se desplazan a múltiples puntos de la Península, de lunes a viernes.

Programar Una Cita

Puede hacer una cita a través de nuestro centro de atención al cliente llamando al 360-377-3776. Se aceptan visitas sin cita previa, pero se recomienda programar una. PCHS ejemplifica una cultura de servicio comunitario



Peninsula
Community
Health
Services

Oficina de PCHS: 360-377-3776 Línea telefónica con horario extendido: 360-475-3729 Línea de asesoría de enfermería: 866-418-2920 www.pchsweb.org



Peninsula Community Health Services

Su espacio de atención a la salud centrada en el paciente



Clínicas Móviles de Salud

Puede revisar el horario mensual de la Clínica Móvil de PCHS en línea en:

www.pchsweb.org

¿Tiene alguna pregunta?

En PCHS aceptamos la mayoría de los planes de seguro médico, incluido Apple Health. Todos los pacientes son elegibles para solicitar descuentos ajustables en nuestras tarifas, lo que les permitirá pagar una tarifa reducida, según sus ingresos. Los servicios de PCHS están disponibles para todos los pacientes, independientemente de su capacidad de pago. Esto no significa que los servicios sean gratuitos, pero es posible crear un plan de pago o aprovechar otros recursos disponibles para garantizar que el costo no sea una barrera para recibir atención.



Extender el acceso a nuestros pacientes con dificultades para transportarse o con cualquier otro problema relacionado con el accesowww.pchsweb.org

La Cínica Móvil de Salud

La clínica de salud Peninsula Community Health Services (PCHS) pone nuestros servicios médicos sobre ruedas y los traslada a diferentes ubicaciones para ofrecer acceso médico adicional a nuestros pacientes.

Servicios Médicos Móviles

- Detección. Prevención y chequeos de rutina
- Tratamiento de enfermedades agudas y crónicas
- Trámites sencillos y atención de lesiones

Nuestra clínica móvil cuenta con un elevador para sillas de ruedas, el equipo médico más moderno y acceso a sus registros médicos completos.

Brindamos servicios médicos integrales para adultos y niños, los cuales están orientados hacia un enfoque holístico de la atención médica centrada en el paciente. Con un enfoque de colaboración, nuestros proveedores pueden trabajar con usted para abordar una amplia gama de servicios de atención médica.

La Clínica Móvil de Dental

La clínica de salud Peninsula Community Health Services (PCHS) pone nuestros servicios dentales sobre ruedas y los mueve entre diferentes ubicaciones para ofrecer acceso dental adicional a nuestros pacientes.

Servicios dentales móviles

- Servicios de tratamiento dental
- Limpiezas dentales
- Información y educación
- Referencias para atención dental más especializada.

Sabemos que tenemos pacientes que no tienen acceso a los servicios de salud del comportamiento debido a obligaciones de transporte, trabajo o familia.



Servimos a nuestras comunidades con base en nuestro enfoque de atención centrada en el paciente

Alianza Con la Comunidad

Equipo de respuesta rápida (QRT)

El programa Quick Response Team (QRT) ofrece apoyo a los residentes del condado de Mason que han sido afectados por trastornos por uso de sustancias. El equipo está compuesto por profesionales de trastornos por uso de sustancias, trabajadores de salud comunitarios y colegas comprometidos a ayudar a las personas a mejorar su calidad de vida y lograr sus objetivos. Nos esforzamos por derribar barreras para poder ayudar e infundir esperanza de una recuperación sostenible. PCHS mantiene una asociación con la Autoridad Regional de Bomberos del Condado de North Mason y otros representantes de salud pública para conectar a las personas y las familias con recursos enfocados en la educación, el asesoramiento, la coordinación de la atención y la prevención, sobredosis



Equipo ambulatorio de Bremerton (BAT)

El Equipo Ambulatorio de Bremerton (BAT) busca ayudar a quienes necesitan más apoyo. Este equipo multidisciplinario está compuesto por un trabajador de salud comunitario, un consejero de salud mental, un profesional de trastornos por uso de sustancias y un proveedor de atención primaria. En colaboración con el Departamento de Bomberos de Bremerton y otros socios comunitarios. El BAT ofrece servicios dinámicos que se adaptan a las necesidades de cada persona. Trabajarán con usted para mejorar su salud mental y física. Pueden abordar necesidades graves y desarrollar un plan de soluciones que sean más sostenibles a largo plazo. El BAT puede ayudarte a lograr una atención integral desde la comodidad de tu hogar.

Clínica Móvil de Salud Conductual

La clínica móvil de Behavioral Health (BH) es un espacio seguro y privado, que incluye el mismo asesoramiento, coordinación de atención, servicios de tratamiento por uso de sustancias, educación e información de salud que se encuentra disponible en nuestras clínicas.

Servicios Móviles de BH

- Información sobre los recursos de la comunidad.
- Orientación en una crisis
- Habilidades de adaptación / manejo del estrés
- Coordinación de cuidados básicos.

El equipo móvil de BH está compuesto por un trabajador de salud comunitario (CHW), un consejero de salud de metal con licencia (LMHC) y un profesional de trastornos por abuso de sustancias. profesional, SUDP).

Las clínicas móviles de BH viajan a varios lugares para ofrecer a nuestros pacientes acceso adicional a nuestros servicios integrales de salud conductual de alta calidad. Sabemos que tenemos pacientes que no tienen acceso a los servicios de salud del comportamiento debido al transporte, obligaciones laborales o familiares, o inconvenientes relacionados con las clínicas tradicionales.